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Etonnés que le président Trump mette à exécution ce qu’il a
promis durant sa campagne ?

Certes, ici on a habitué le peuple à accepter les mensonges
des  politiques  qui  jonchent  tous  les  sentiers  de  leur
campagne. Technique usée par les prétendants au pouvoir : Je
mens, je dis ce qui fait plaisir et quand j’ai les rênes, je
fais comme bon me semble. Il n’est pas étonnant que l’on soit
abasourdi de voir – faut-il croire au miracle – un président
qui promet et qui met à exécution ses promesses de campagne.

Penser à ses patriotes – je ne dis plus citoyens car citoyens
et citoyens il y a ! – mais patriote, oui c’est le mot qui
convient aux vrais Français, ceux qui aiment leur pays et
refusent de le voir sombrer dans la boue des concessions.

Je rêve du retour de nos savants, nos têtes pensantes, nos
chercheurs, nos ingénieurs nos découvreurs, car il n’est plus
à prouver ce que la France a donné comme gens d’avant-garde et
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comme inventions dont le monde en profite, mais…

Je rêve du retour des industries, du fabriqué en France.

Je rêve que la France se réveille, qu’elle rapatrie tout ce
qu’elle a dilapidé et jeté aux orties.

Il est temps de redonner à la France ce qui lui revient de
droit. Il est temps de lui rendre sa grandeur. Je pense que la
première des choses est la fierté d’être FRANÇAIS. Ne jamais
dire  j’ai  honte  d’être  Français,  mais  j’ai  honte  de  mes
politiques. Car la France ne se salit pas. Auriez-vous vu un
rayon de soleil qui se souille dans une eau stagnante ? Non !
Non seulement il ne se souille pas, mais il la purifie.

La France est ce rayon qui purifie son peuple pourvu que ce
dernier le veuille et que cette purification le transforme en
patriote. C’est la recette à mon avis qui fera que la France
retrouvera la place qui lui est due. Je n’envie rien à aucun
pays, il y a tout ici. Mais il suffit de vouloir ouvrir ses
yeux et son cerveau et d’aller chercher tout le trésor qui git
depuis que la mondialisation sauvage a claquemuré toutes nos
vraies valeurs. Je rêve de faire sauter les digues de nos
richesses et notre potentiel, comme lorsque l’on ouvre les
volets  un  matin  de  Grand  Soleil.  Ce  Soleil  s’appelle  la
FRANCE.


